



Infos Gaza 653



Rapport hebdomadaire sur les violations israéliennes des droits de l'homme dans la bande de Gaza

(11 - 17 Avril 2013)



Les forces israéliennes ont attaqué un bâtiment de la municipalité de Taqou à l'est de Bethléem

Jeudi 11 Avril 2013

À environ 21h00, les forces israéliennes stationnées le long de la frontière, à l'est du camp de réfugiés d'Al-Bureij, dans le centre de la bande de Gaza, ont arrêté Ashraf Mahmoud Samir Mansour (16), du camp de réfugiés de al-Bureij et Mahmoud Khalil Mahmoud Badwan (16), de Deir al-Balah, alors qu'ils tentaient de franchir les frontières en Israël. Le père d'Ashraf, Samir Masour Mahmoud (46) dit que son fils est sorti le jeudi. Ils l'ont recherché en vain et ont informé les services de sécurité au sujet de son absence. À environ 15h30 le lundi 15 Avril 2013, le père a reçu un appel téléphonique de son fils en lui disant que lui et son ami Mahmoud Badwan avaient été arrêtés par les forces israéliennes.

Samedi 13 Avril 2013

A environ 7h30, les navires de guerre israéliens positionnés au large des côtes au nord-ouest de Beit Lahia, dans le nord de la bande de Gaza, ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui étaient à la voile dans la limite des 3 miles. En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre, craignant d'être arrêtés ou blessés. Ni victimes ni dégâts matériels n'ont été signalés .

À environ 19h30, les navires de guerre stationnés au nord-ouest de Beit Lahia, ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche palestiniens qui naviguaient 3 miles nautiques au large. En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre, craignant d'être arrêtés ou blessés. Ni victimes ni dégâts matériels n'ont été signalés.

Dimanche 14 Avril 2013

A environ 08:00, les navires de guerre israéliens positionnés au nord-ouest de Beit Lahia, ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui naviguaient dans les 3 miles au large. En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre, craignant d'être arrêtés ou blessés. Ni victimes ni dégâts matériels n'ont été signalés.

Un peu plus tard des canonnières ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui naviguaient dans les 3 miles nautiques au large. En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre, craignant d'être arrêtés ou blessés. Ni victimes ni dégâts matériels n'ont été signalés.

Lundi 15 Avril 2013

A environ 6h30, des canonnières ont lancé 3 obus et ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui étaient à la voile dans la limite des trois miles nautiques . En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre, craignant d'être arrêtés ou blessés. Ni victimes ni dégâts matériels n'ont été signalés.

À environ 17h50, les forces israéliennes stationnées le long de la frontière, à l'est du camp de réfugiés d'Al-Bureij, dans le centre de la bande de Gaza, ont ouvert le feu sur le pâturage de moutons à environ 400 mètres de la frontière. En conséquence, un berger a été blessé par une balle dans le dos qui est sorti de la poitrine. Le berger, Mohammed Mahmoud Abu Mussallam S'ayed (32), a été transféré à l'hôpital al-Aqsa Martyrs à Deir al-Balah. Il a reçu les soins médicaux nécessaires. Son état a été décrit comme stationnaire.

Les forces israéliennes ont continué d'appliquer la politique qui vise à prévenir le développement économique dans la bande de Gaza, en imposant un contrôle total sur le flux des importations et des exportations.

Les forces israéliennes ont continué d'imposer une interdiction totale de matières premières dans la bande de Gaza, à l'exception à l'exception de quantités limitées autorisées. Ces quantités ne répondent pas aux besoins minimaux de la population.

La crise du gaz domestique, qui a éclaté en Novembre dernier, a continué d'affecter la bande de Gaza. Cette crise a commencé le 04 Janvier 2010, lorsque les autorités israéliennes ont complètement fermé le passage de Nahal Oz, qui était consacré à la livraison des fournitures de gaz. Ils ont ensuite déplacé le transport des approvisionnements en gaz domestique à Karm Abu Salem, qui n'est pas équipé pour recevoir des quantités suffisantes de carburant pour répondre aux besoins de Gaza. Karm Abu Salem , lorsqu'il fonctionne à pleine capacité, ne peut recevoir que 200 tonnes de gaz domestique par jour.

Rafah International

<i>Journée</i>	<i>Date d'</i>	<i>Sortants</i>	<i>Rentrants</i>	<i>Refoulés</i>
Mercredi	10 Avril 2013	806	545	4
Jeudi	11 Avril 2013	664	1401	33
Vendredi	12 Avril 2013	407	456	26
Samedi	13 Avril 2013	760	459	46
Dimanche	14 Avril 2013	768	524	44
Lundi	15 Avril 2013	736	546	52
Mardi	16 Avril 2013	830	491	54

Beit Hanoun («Erez»)

<i>Catégorie</i>	<i>10 Avril</i>	<i>11</i>	<i>12</i>	<i>13</i>	<i>14</i>	<i>15</i>	<i>16</i>
<i>Patients</i>	44	41	1	-	61	-	-
<i>Accompagnateurs</i>	40	36	1	-	60	-	-
<i>Cas personnels</i>	10	2	2	-	62	1	-
<i>familles des prisonniers</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>Arabes d'Israël</i>	7	11	26	-	15	-	-
<i>Diplomates</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>Les journalistes internationaux</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>Les travailleurs internationaux</i>	26	59	22	-	28	-	-
<i>Décédé</i>	-	1	-	-	-	-	-
<i>Gazaouis</i>	-	-	-	1	-	-	-
<i>Les gens d'affaires</i>	3	-	-	-	145	-	-
<i>Rncontres commerciales</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>interviews sécurisés</i>	3	-	-	-	3	-	-
<i>Personnalités</i>	1	1	-	-	-	-	-
<i>Ambulances vers Israël</i>	1	3	1	-	8	-	-
<i>Ambulances en provenance d'Israël</i>	-	2	-	-	-	-	-

Le lundi 15 Avril 2013, le passage a été complètement fermé, à l'exception faite pour les cas humanitaires, Israël commémorait l'assassinat d'Israéliens.

Le mardi 16 Avril 2013, le passage a été complètement fermé pour le jour de l'indépendance d'Israël.

Karm Abu Salem («Kerem Shalom»)

Il convient de noter que Karm Abu Salem («Kerem Shalom») a été complètement fermé les 11, 13, 15 et 16 Avril 2013, en raison de fêtes juives pour des raisons de sécurité.

Date d'avril	Importations			
	Catégorie	Quantités		
		Tonnes	Nombre	Litres
12 Avril 2013	<i>Denrées alimentaires</i>	812		

	<i>Matériels agricoles</i>	379		
	<i>Marchandises diverses</i>	180		
	<i>Vaches</i>		180	
	<i>L'aide humanitaire</i>	218		
	<i>gaz domestique</i>			19.100 (UNRWA)
	<i>Diesel</i>			46.800 (UNRWA)
<i>03 Avril 2013</i>	Denrées alimentaires	716		
	Matériels agricoles	2004		
	marchandises Diverses	1419		
	Cartons de vêtements		1275	
	Ventilateurs		480	
	Climatiseurs		477	
	Réfrigérateurs		226	
	Cartons de chaussures		349	
	Gazinières		108	
	Générateurs		452	
	L'aide humanitaire	1746		
	gaz domestique			148620
	Diesel			62.800 (UNRWA)

Le dimanche 14 Avril 2013, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation d'un total de 7 camions de récipients en plastique.

Autres Importations:

Le dimanche 14 Avril 2013, les forces israéliennes ont autorisé l'entrée de 98 tonnes d'acier de construction et 380 tonnes d'agrégats pour l'UNRWA, et 1.050 tonnes de granulats de construction pour le secteur privé. Elles ont également permis l'entrée de 1.365 tonnes de fourrage et 234 tonnes de blé.